

## BARBERAZ

# L'Alerte-Gentianes était en concert au Brin de Zinc



**Le concert était organisé sur le thème de l'ombre et la lumière.**

15 élèves de l'atelier chant de l'Alerte-Gentianes ont fait leur concert annuel ce jeudi au Brin de Zinc. Sur le thème de l'ombre et la lumière, le soleil et la lune, le jour et la nuit se sont invités tout au long de cette soirée et les chansons interprétées en solo,

duo ou en groupes ont enchanté le public. Cette très belle prestation est le résultat d'une année de travail avec Gaëlle Coste, professeur de chant et de techniques vocales. Deux prochains galas auront lieu au Scarabée, les 25 et 29 juin à 20 h